



Anpaddeln 3. April 2016

Wie schon am Ostermontag strahlender Sonnenschein und damit (nicht nur) seitens des KCN viele Teilnehmer am Anpaddeln. Wieder konnten beide Mannschaftscanadier voll besetzt werden, dazu noch drei Einerkajaks; auf dem Wasser waren von unserer Seite 18 Mitglieder und Gäste. Wenn die Saison so weitergehen sollte, dürften neue Rekorde erreicht werden, aber man soll den Tag ja nicht vor dem Abend loben.....



Auch am traditionellen Treffpunkt der Oberhavel-Paddler am Großen Wall war es reichlich voll, ich schätze mal, dass es rund 200 Paddler waren. Ein Teil ist von hier aus nach der wie üblich kaum zu verstehenden Ansprache zum Saisonbeginn direkt zum ausrichtenden Verein KC Haselhorst gepaddelt, ein Teil aber auch rund um Gartenfeld.



**Text: Bernhard Nentwich
Fotos: Detlef Britzkow
und Bernhard Nentwich**



Ein großes Lob auch an den ausrichtenden KC Haselhorst; man sieht, dass auch ein Verein mit relativ wenigen Mitgliedern ziemlich große Veranstaltungen erfolgreich ausrichten kann.

Jedenfalls war das ein mehr als erfreulicher Saisonstart.